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P TA 運 営 委 員 会 だ よ り  

第 ３ 回 運 営 委 員 会  

日時：9 月 7 日（土）10：00〜 松江コミュニティ会館 

 

１．校長挨拶 川浦孝彦  

9 月例年より長かった夏休みが終わり、子供たちの元気な笑顔が学校に戻ってきました。今年も猛暑の夏休みとなり

ました。昨年度も熱中症警戒アラートの発表があり気温が高く、夏季水泳教室を中止せざるを得ない日が多くありま

した。今年度も熱中症警戒アラートの発表が多々予想されたため、夏季水泳教室は、見合わせていただきました。熱

中症対策にご理解、ご協力いただき、ありがとうございました。 
9 月も気温が高く、まだ、天気予報では、残暑が続く予報となっています。今後も、熱中症には十分気を付けて指導

してまいりますので、ご支援、ご協力よろしくお願いいたします。 
始業式の子供たちにびっくりしました。夏休み明けで、少し落ち着かないのは仕方がないと思っていましたが、体

育館に一番乗りした学級が、静かに座って待ち始めてから最後の学級が整列するまでの 10 分間弱、おしゃべりを一切

せず 1 年生から 6 年生まで落ち着いた態度で待つことができました。特に一番初めに入場した学年の児童は、その時

間、ずっと態度よく、静かに待つことができ、西一之江小学校のすばらしさを感じました。 
2 学期は、各学年とも、行事の多い学期となります。社会科見学等でのお弁当の準備もよろしくお願いします。また、

11 月には、6 年生の日光移動教室、昨年度から実施いたしました、「西一さくらっ子まつり」を予定しています。ご家

庭へのご協力の依頼もあると存じますが、よろしくお願いします。 
子どもたちの明るく元気な笑顔のためにご支援賜りますよう、お願いいたします。 

 

２．副校長挨拶 久保直子  

夏休み中は、地区の行事も盛んにおこなわれていました。雨の合間でしたが、それぞれの地区の活気を感じました。 
さて、二学期がはじまりました。全校児童が集まって、体育館がすし詰め状態でしたが、全校児童が静かに落ち着

いて始業式を迎えられました。4 年生の代表児童の発表も堂々としていました。 
学校施設面では、体育館の床面の修繕が行われました。塗装を一旦削って、ラインも引き直していただき、塗装を

し直していただきました。床板全体を張り替えたわけではないので、古い釘が出てくることがあるかもしれません。

そういう場合は、学校にご連絡いただければ、修繕します。安全に気を付けて、使い続けられるとよいです。また、4
階のエアコンの内部洗浄を行い、教室の温度管理がしやすくなりました。 

2 学期末の 12 月から、理科室の改修工事が予定されています。理科室の実験用机の入れ替えと床板の張替え、電灯

の LED化が行われる予定です。一昨年のトイレの改修工事の時のように、校庭の東側に工事車両の駐車場と資材置き

場が置かれます。工事の終了は、3 月を予定しています。子供たちの安全に気をつけて、工事を進めていただきますが、

理科室、図工室、すくすくスタールの使用に関しては、ご協力いただくことになります。 
今後も、皆様の協力をいただきながら、子供たちが元気よく過ごしていかれるよう学校として教育活動を続けてま

いります。どうぞ、よろしくお願いいたします。 



 

３．各委員より活動報告  

本部役員  7/3   西一フェスティバル お手紙棚入れ 
7/20   松江南地区委員会夜間パトロール、貞明町会盆踊り挨拶回り 
8/17   中辻町会、原町会、松江東町会、貞明神輿挨拶回り 
9/4   打ち合わせ 
 

学年委員会  7/1     4 年生の学年委員で学校行事について打ち合わせ 
7/8    1 年生、2 年生で学年行事について打ち合わせ 
7/11   3 年生で学年行事について打ち合わせ 
8/30    3 年生で学年行事について打ち合わせ 
9/5     1 年生、2 年生、5 年生の保護者宛て通知文の校長、会長の確認依頼 

 
広報委員会 7/16 西一タイム撮影 

7/19   西一フェス進捗のお知らせ、資料の共有 
9/3 原稿依頼書作成 
 

成人委員会 7/8 棚入れ、印刷（2回目のお知らせ）、さくらっこまつりとフェスティバルの説明 
9/5    漢字検定の集計・集金（申込書の記載不備チェック、検定料金顔チェック）、 
        漢検封筒の棚入れ、漢検当日のシフト作成、当日使用する教室の決定 
    団体受付申込書の送付 

 
選考委員会 6/23 正副 LINE で西一フェスゲームブース（模擬店）決め 

7/20 正副 LINE でゲームのルール確認、ブースの場所検討 
 

校外委員会     8 月   江小 P連「夏休み前の学区域内の安全点検パトロール実施について」、 
「こども 110 番ステッカー協力者募集について」のアンケート回答 

9 月  「こども 110 番」防犯ステッカー町会協力者への手紙・ステッカーをポスティング 
 
４．西一フェスについて 

11/16(土)午前中にて開催決定（雨天決行）。 
模擬店、すくすく、イクメンジャー、ゲームコーナーあり。お手紙の配布や準備等を進めていく。 
 
５．西一さくらっ子まつりについて 

昨年度のアンケート結果を踏まえ、改良できる点については修正していく。 
 

引き続き、皆様のご協力、理解の程よろしくお願いいたします。 


